

## Le CSC en assemblée

L'assemblée générale du centre socioculturel aura bien lieu, mercredi 1<sup>er</sup> juillet, à partir de 19 h, en visio (zoom) ou en présentiel, à la salle des fêtes à Champdeniers. Initialement prévue le 25 mars, elle a dû être annulée en raison de l'épidémie liée au coronavirus. Une période qui a amené le CSC à devoir adapter son fonctionnement au contexte avec toutes les contraintes que cela impose. « C'est pour cela que nous avons décidé de modifier le thème de notre deuxième partie d'assemblée, explique Patrice Giraldo, le président du CSC. Nous inviterons chacun à une expression collective sur ce sujet. Ce contexte très perturbant et anxiogène ne doit pas occulter notre projet dont les habitants sont les auteurs et qui

comporte de belles réussites. Nous nous employons chaque jour à donner de la vie à notre territoire. Les idées et les projets ne manquent pas. » Utilisateurs de la halte-garderie, du relais assistantes maternelles (Ram), des accueils de loisirs (ALSH) ou participants aux actions familles, culturelles, de solidarité, de citoyenneté, tous sont invités à venir participer à la réflexion le temps de cette assemblée. « Construisons et faisons vivre ensemble ce projet qui est et doit rester un projet d'habitants pour les habitants », conclut le président.

Assemblée générale du CSC  
mercredi 1<sup>er</sup> juillet, à partir de 19 h,  
à la salle des fêtes de  
Champdeniers.